

Jorma

02.08.2022

Jorma zog zu uns ein, da wir durch Bekannte erfahren haben, daß Zwerghamster beim Tierheim abgegeben wurden. Wir konnten einfach nicht anders als einem weiteren Zwerg ein schönes zuhause zu geben. Schon am ersten Tag erkundete er sein neues Reich, das wir zur Eingewöhnung erst einmal ohne Aufbau lassen wollten. Jedoch hat er sich so schnell eingewöhnt und flitzt rum, daß wir den Aufbau am 3. Tag schon drausetzen konnten. Jorma steht recht früh auf für einen Zwerghamster, so um 20 Uhr, seine Nachbar-Zwerghamster schlafen gerne mal bis 22 Uhr, er dagegen liebt es zu buddeln und zu flitzen und fängt nach knapp einer Woche schon an erste Leckerchen aus der Hand zu nehmen.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei dem gesamten Tierheim-Team und wünschen alles Gute,

Familie W.



